

市内のダンスグループ・NOVEL FLOOR
日本ダンス大会で踊ります

赤い実の会・布のおもちゃライブラリー
手作りおもちゃに夢中

松葉町の教室に通う子どものダンスグループ「NOVEL FLOOR」が、今月東京で開かれる日本ダンス大会に出演します。3月に行われた全国大会で特別賞に選ばれたことから決まりました。初めての全国大会で上位入賞した皆さんは、「とても緊張したけど、一人ではなくみんなで一緒に踊るんだと思って頑張りました」と話してくれました。

小学5年から中学1年までの6人は、息もぴったり。「東京では、観客の皆さんを楽しませたい」と意気込んでいます。



5月8日・9日、エルフィンパークで布のおもちゃライブラリーが開催されました。



来場した子どもは切り分けできるおもちゃのスイカを切るときの「サクッ」という音が面白いのでしょうか。いつまでも遊んでいました。

「保護者と一緒に布のおもちゃを楽しんでほしいです」と赤い実の会代表の皆木さん。会場には布で作った輪投げや釣り堀など子どもたちが喜びそうなおもちゃがたくさん！ いつもは第2金曜に福祉センターで開催しています。楽しいおもちゃが待っていますよ。

第60回「地域のお茶の間」
地域社会に笑顔と潤いを



毎月第2日曜に地域交流ホームふれてで行われている「地域のお茶の間」。

5月11日は、民話一人語りと、ひよつとこ踊り

でした。巧みな語り口と芸に、拍手が送られます。

運営委員長の寺岡和彦さんは「市民の皆さんが元気になる企画にしたいです。観客も出演者も一体となり盛り上がりてもらえればうれしいですね」と話します。

最後には、参加者も法被を着て、お面を付けて踊りました。心温まる午後のひととき。会場は、たくさんのいい笑顔に包まれていました。

第5回ア・カペラの集い
美しいハーモニーを堪能♪

5月11日、芸術文化ホールでア・カペラの集いが行われました。全部で8団体が参加。市内からはエルフィン・コールや丘の声ドレミ、緑陽中学校合唱部の3団体が出演しました。合同合唱では、声と声とがホールいっぱい共鳴し合い、素晴らしいハーモニーが響き渡ります。お客さんも思わずうっとり。

「来てくれている方のために心を込めて歌いました。



歌っていて楽しかったです」と、初めて参加した緑陽中学校2年の泉さん。

来年も、美しい声を聞くのが楽しみです。

*本紙は資源保護のため100%再生紙を使用しています。

北広島 2014 (平成26年) .6.1
通巻971号

編集 NPO法人ひろがり・北広島市情報推進課
発行 北広島市
〒061-1192 北海道北広島市中央4丁目2番地1
☎011 (372) 3311 (代) / FAX 011 (372) 0840
✉koho@city.kitahiroshima.hokkaido.jp

花の季節になりました。公園や道路沿いに苗を植える「花いっぱい運動」が盛んです。5月11日には、大曲の北都遊園地でも地域の皆さんが、マリーゴールドやペゴニアなど約80株を植えました。

色とりどりの花は、水を掛けてもらうと、春の日を浴びて輝きます。華やかになった花壇に「わあ、きれい！」と声が上がっていました。

今月の表紙